

## Antrag der SPD

Die SPD Fraktion stellt hiermit den Antrag, ab sofort die KOA Sitzungen als Videokonferenz durchzuführen. Da hier keine Öffentlichkeit zugelassen ist, scheint uns das auch kein Problem zu sein.

Weiterhin beantragen wir, mindestens jede 2te Beiratssitzung als Videokonferenz durchführen. Die Übertragung ins Internet für die Öffentlichkeit soll sichergestellt sein. Auf jeden Fall ist die Presse einzuladen zu der Videokonferenz. Die Themen sollten so gewählt sein, dass mit möglichst wenig Diskussionen durch die Öffentlichkeit zu rechnen ist. Als Beispiel: eine Präsentation der Arbeit des SMH kann sicherlich problemlos in einer Videokonferenz gemacht werden.

Grund für unseren Antrag ist natürlich die aktuelle Corona Situation und die Tatsache, dass wir eine Risikominimierung für alle herbeiführen wollen.